

Quatre ans à Salta

Soumis par Perrine
20-05-2009

Alix a eu 4 ans aujourd'hui, et nous
lui avons fêté en bonne et due forme !

Tout d'abord s'équiper de bougies :
c'est non périssable et ça passe les frontières !

Puis d'un kit du parfait petit
anniversaire de princesse : gobelets princesses, couronne de
princesse et paquets cadeaux de princesses. Ah oui, j'oubliais : les
bougies aussi brillent !

Ajoutez à cela des bonbons colorés,
des jus de fruits et gâteau choisi le jour même dans le magasin
pour ses couleurs : vous obtenez un anniversaire mémorable dans la
cuisine d'une petite auberge !

Alix s'est réveillée avec une douce
chanson ce matin. Elle s'est coiffée comme une princesse, demi-queue
avec élastique rose et fleur dans les cheveux, et est partie se
balader avec le sourire.

Après une journée de visites, un
petit tour à la supérette s'impose pour l'achat des derniers
"indispensables" pour la fête. Alix a même choisi le
dîner de son anniversaire : pâtes sauce tomates !

Nous dinons avec les gobelets
princesses : Alix est la princesse de la soirée et porte sa
couronne, mais la prête aussi à Doudou !

Au moment du dessert, l'Auberge résonne
d'une chanson française, ameutant les gérants pour des photos.

Alix est gâtée : ailes de papillon, élastiques pour les cheveux avec rubans, bandeau coloré pour mettre dans les cheveux, petit Lama en marionnette à doigt et petite poupée chilienne aimanté.

Alix a été fière toute la journée pour ses 4 ans à l'autre bout du monde.